



D. José María Magro Gutiérrez, Portavoz del Grupo de Gobierno Municipal Socialista, al amparo de lo dispuesto en el art. 61 de Reglamento Orgánico Municipal del Ayuntamiento de Medina del Campo presenta para su debate y aprobación en el pleno ordinario del mes de julio del año 2017, la presente MOCION

INSTAR A LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE VALLADOLID PARA QUE TENGA EN CUENTA LAS ESPECIALIDADES DEL CUERPO DE BOMBEROS EN MEDINA DEL CAMPO

ANTECEDENTES

En el año 2009, la Diputación Provincial de Valladolid aprobó, a través de la negociación colectiva, el aumento a 3 personas en los turnos de guardia de los distintos parques provinciales de Bomberos que están repartidos por toda la Provincia de Valladolid. Este aumento de personal en los turnos debía entrar en vigor el 1 de enero del año 2012; no obstante, a día de hoy, todavía no se ha aplicado.

Dentro de esta coyuntura, y pese a que desde la Diputación Provincial de Valladolid, se ha manifestado que la situación se va a solucionar de una forma rápida, los hechos acaecidos en las últimas semanas parecen indicar que esto no va a ser así: la impugnación ante los tribunales del contencioso administrativo de la última de las oposiciones, manifestándose la demanda en filtraciones de preguntas y "tratos de favor" a algunos de los opositores parece indicar que la contratación de nuevo personal por parte de la Diputación Provincial de Valladolid para cubrir estas plazas pueda demorarse entre 12 meses y 2 años.

Además, la especialidad de Medina del Campo, por índice de población, por número de salidas del Cuerpo de Bomberos o la especialidad de los vehículos que forman parte de éste y que suponen una herramienta imprescindible para el correcto funcionamiento del Cuerpo, hacen necesario que estas guardias se consoliden con 4 personas por turno.

Es por ello que desde el Grupo Municipal Socialista solicitamos que se someta a votación y aprobación, si procede, los siguientes

ACUERDOS

1.- Instar al Diputado Provincial de extinción de incendios a que, en la organización de los cuerpos de bomberos dependientes de la Diputación Provincial de Valladolid tenga en cuenta y aplique las especialidades que necesita el cuerpo de bomberos de Medina del Campo

Medina del Campo a 24 de julio de 2017

do.

José María Magro Gutiérrez
Portavoz del Grupo Municipal Socialista